

3/5

## 農業の発展に貢献

### 農業振興会で3名を表彰

3月5日に開催された横芝光町農業振興会通常総会で、長年にわたり町の農業振興に尽力された農業者3名の方々が表彰されました。



左から伊藤博明氏、向後眞一氏、林栄一郎氏

【農業賞】  
養豚部会  
向後 眞一（作間内）  
《敬称略》

【農業功労賞】  
園芸部会  
林 栄一郎（小川台）  
機械部会  
伊藤 博明（関場）



伊藤 清美さん（上町）

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」が改正され、保護者の中から教育委員への選任が義務付けられたことから、議会の同意を得て4月1日付けで伊藤清美さんが教育委員会委員に任命されました。  
教育委員会委員は教育行政の推進のために活動し、任期は4年です。

## 教育委員に伊藤清美さんを任命

ふれあいクラブ  
優良賞受賞

日本ソフトテニス連盟からソフトテニスの普及と育成に貢献された団体として、ふれあいクラブ（代表 加瀬博幸氏）が優良賞を受賞しました。  
同団体は、小学生から大人までで構成され、ふれあい坂田池公園テニスコートを主な活動場所として多くの選手を輩出、育成している団体です。  
また、町スポーツ少年団のふれあいジュニアも同団体と連携し、技術・体力の向上を図り、ソフトテニスの普及活動を行っています。

## ふれあいクラブ 優良賞受賞

## 千葉県障害者スポーツ・レクリエーション協会表彰

### 阿部 典光さん（長塚）

昨年10月に開催された第7回全国障害者スポーツ大会（秋田わか杉大会）卓球の部で優勝された阿部典光さんが、優秀スポーツ選手として千葉県障害者スポーツ・レクリエーション協会から表彰されました。

## ボランティアで 道路環境整備

晴天に恵まれた2月16日、17日の2日間、虫生・小田部・台・富下・傍示戸地区のボランティア58名のみなさんにより、町道0206号線の山沿い400メートルの区間で道路上に出ている木の枝を切る作業が行われました。参加されたみなさんのおかげで道路が通行しやすくなりました。



ご協力ください  
道路上に雑草や植木などの枝が伸びて見通しが悪くなると、交通事故を起こす危険があります。土地の所有者や管理者の方は、適切な管理をお願いします。

2/10



27年ぶりのタイムカプセル!!  
昭和56年に埋めたタイムカプセルを発掘しようと、東陽小学校の平野校長先生や当時在校していた6年生の呼びかけで、2月10日にタイムカプセル発掘イベントが行われました。  
当時の教職員やPTA役員のほか1年生から6年生までの約200人が見守る中、校長室の前からポリバケツのタイムカプセルが掘り出され、中から全校生徒の作文や似顔絵がほぼ完全な状態で出てきました。  
27年前の自分の書いた作文を手にし、昔と変わらない校歌を歌いながら思い出話に盛り上がったひと時でした。